

PlantaDoce.

Público

Extremadura adjudica por cuatro millones la limpieza de los centros médicos de Badajoz a Fissa

La empresa ha tenido que jugarse la adjudicación con Clece, OHL Servicios, Cleaning Consultores y Grupo Abeto Servicios Integrales.

Juan Carlos Meneses
19 feb 2020 - 04:56



Fissa gana terreno en Extremadura. La empresa ha conseguido adjudicarse por 3,9 millones de euros los servicios de limpieza, desinfección, clasificación de ropa y retirada de residuos de los centros médicos dependientes de la gerencia del área de salud de Llerena-Zafra.

La empresa ha tenido que jugarse la adjudicación con Clece, OHL Servicios, Cleaning Consultores y Grupo Abeto Servicios Integrales. Las dos últimas fueron excluidas del proceso por no presentar la documentación de forma adecuada, mientras que OHL y

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/extremadura-adjudica-por-cuatro-millones-la-limpieza-de-los-centros-medicos-de-badajoz-a-fissa>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Clece perdieron por presentar ofertas económicas de mayor valor que la de Fissa en los tres lotes del contrato.

La proposición económica de Clece es un 8,7% superior a la de Fissa, alcanzando los 4,3 millones de euros, mientras que la de OHL roza los 4,1 millones, superando en un 3,9% a la oferta ganadora.

Fissa ha tenido que jugarse la adjudicación con Clece, OHL Servicios, Cleaning Consultores y Grupo Abeto Servicios Integrales

El presupuesto base del contrato era de 4,5 millones de euros y Fissa ha ofrecido un presupuesto de 3,9 millones, lo que supone un ahorro de 559.824 euros para la Administración extremeña.

El Gobierno extremeño justifica el contrato alegando “insuficiencia de medios”.

Explican que, en la actualidad, “no disponen de los medios humanos ni de los medios materiales necesarios para la realización de estos servicios de limpieza”.

La licitación es para cubrir la limpieza del Hospital de Llerena, el Hospital de Zafra y los centros de atención primaria de estas áreas para los próximos dos años. La Administración contempla una prórroga de otros 24 meses que podría elevar el valor del contrato hasta los 7,4 millones de euros.

El Ejecutivo extremeño destinará 1.742,5 millones de euros al departamento de Sanidad en 2020

Además de los dos hospitales mencionados, el contrato cubre el Centro de Salud Azuaga, el de Frenegal de la Sierra, Fuente de Cantos, Fuente del Maestre, Los Santos de Maimona, Llerena, Monesterio y Zafra I y II.

La empresa adjudicataria deberá presentar un listado durante los primeros 30 días de la licitación donde figuren todos los trabajadores que van a realizar el servicio. El número de empleados debe ser igual en todos los meses que dure el contrato, por lo

PlantaDoce.

que Fissa deberá cubrir las posibles bajas que se produzcan.

El contrato también exige que la empresa adjudicataria aporte una aplicación informática que permita solicitar y realizar seguimiento de los servicios incluidos en la licitación para las incidencias diarias. El programa informático deberá permitir realizar, como mínimo, el control de la asistencia del personal, la planificación del servicio y generar incidencias y parches correctivos.

El Ejecutivo extremeño destinará 1.742,5 millones de euros al departamento de Sanidad en 2020, un 3% más respecto al último ejercicio. El área encabezada por José María Vergeles copa un 45,9% del proyecto de presupuestos del Gobierno regional, un porcentaje que ningún otro departamento consigue alcanzar.